

Jahresabschlusswanderung 2025.

Ein schöner Abschluss des Wander- und Veranstaltungsjahres 2025

Es ist eine Ehre und Anerkennung für den Schwäbischen Albverein Wannweil, wenn in den letzten Tagen des Jahres 62 Albvereinler und Freunde des Albvereins sich treffen um miteinander eine gemütliche Runde um Wannweil zu wandern.

Man traf sich am Schlangenbrunnen auf dem Rathausplatz in Wannweil.

Für viele war es ein freudiges Wiedersehen, eine Gelegenheit, sich wieder mit Freunden zu treffen und Gespräche miteinander zu führen.

Bei idealem Wetter mit Sonnenschein startete die Gruppe, angeführt vom 6 jährigen Wanderführer Ben, dem Enkel des Organisators Gerhard. Er führte über die Marienstraße flott hinauf auf die Höhe zwischen Wannweil und Degerschlacht.

Dort konnten die sonnenbeschienene Landschaft und die frostigen Felder bewundert werden, auch wunderschöner Raureif schmückte die Bäume.

Die Wanderung führte weiter hinunter zum Schützenhaus, dahin hatten fleißige Helfer bereits Glühwein und Fruchtpunsch gebracht. Dazu gab es traditionell „Weihnachtsbredle“ und Cantuccini, die wunderbar schmeckten und schnell gegessen waren. Vielen Dank an die fleißigen Bäckerinnen und Bäcker!

Es ist ebenfalls schon viele Jahre üblich, nach der Wanderung in der Vereinsstube bei einem gemütlichen Zusammensitzen die gemeinsamen Unternehmungen in Erinnerung zu rufen, und bei einem guten Essen das Jahr ausklingen zu lassen. An liebevoll dekorierten Tischen wurden allerlei Getränke und eine herzhafte Kartoffelsuppe -mit oder ohne Saitenwürstchen- serviert.

Organisator Gerhard bedankte sich bei den vielen Helfern im Hintergrund die zum Gelingen dieses Jahresabschlusses beigetragen haben und lobte die zahlreiche Teilnahme an der Wanderung. Auch ihm gebührt Dank für die Vorbereitungen und die Organisation dieser Veranstaltung.

Anschließend bedankten sich die Vorsitzenden Bärbel und Michael für die rege Teilnahme an den vergangenen Veranstaltungen und wünschten sich dies auch für die bereits geplanten Unternehmungen im Jahr 2026. Mit einem Glas Sekt wurde angestoßen und sie wünschten den Anwesenden alles Gute und beste Gesundheit für das neue Jahr.

Es dauerte nicht lange, da wurden die Liederbücher ausgeteilt und der Abend klang harmonisch aus.

Bericht DS